



Semaine du 13 au 20 octobre

Samedi 12 (N.-D. del Pilar). Messe: 9h30, Confessions : 10h-12h00 & 15h-17h00
Chapelet : 17h00 ; 17h30 : messe dominicale. 28^e T.O.

Dimanche 13 JOURNÉE MONDIALE DE PRIÈRE MARIANISTE

Messes 8h30, 17h30. Chapelet 17h, **Vêpres après la messe.**

Lundi 14 la Chapelle est fermée.

Mardi 15. Messes : 9h30 et 17h30. Confessions : 10-12h, 17-19h. Chapelet: 17h :
15h30 : *Lectio divina (venez librement)*

Mercredi 16 (Ste Marguerite-Marie cf. Mardi.

Jeudi 17 : cf. Mardi.

Vendredi 18 (St Luc) Messes : 9h30, 17h30. Confessions : 10-12h, 17-19h
Adoration : 16h-19h 15. 17h30 : Chapelet. Vêpres après la messe.

Samedi 19 (missionnaires martyrs au Canada ; & St Paul de la Croix) Messe:
9h30, Confessions : 10h-12h00 & 15h-17h00 Chapelet : 17h00 ;
17h30 : messe dominicale. 27^e T.O.

Dimanche 20, 29^e du T.O. : Messes 8h30, 17h30. Chapelet 17h, **Vêpres.**

Lundi 21 : la Chapelle est fermée

ÊTRE DES HOMMES(/femmes) DE FOI ! " - Pour le P. Chaminade,
la vie la vie religieuse - et toute **vie vraiment chrétienne** - est un Noël continué.
Noël, c'est **la nuit de la foi**. Le Seigneur y revêt notre chair. Chacun de nous est
mis en demeure de prendre position devant lui, à la suite de Joseph, Marie, les
bergers, les mages, Anne, Siméon, les acteurs du *première Noël* comme du *Noël*
éternel. A chaque instant, en chaque personne, dans chaque événement le
Seigneur se fait chair et demande silencieusement : "**Me reconnais-tu ?**" La foi
appartient plus au cœur qu'à l'esprit"...

Le P. Chaminade voulait des hommes de foi,

- **qui** "s'adonnent avec persévérance à l'**oraison**"
- **qui** sachent prendre des **risques** en "prolongeant dans leur activité apostolique
la foi sans défaillance de Marie" et ne s'étonnent pas alors d'être conduits dans
une étable, puis en **exil** ; d'avoir "à supporter des souffrances", et même d'avoir
le cœur transpercé.

- Des hommes de foi **qui**, avec les bergers, contemplent ce nouveau- né et
discernent la présence de Dieu dans la personne du prochain, surtout s'il est
abandonné ou marginalisé ;

- **qui**, avec Joseph averti en songe, sont amenés à suivre le Seigneur par des
chemins qu'ils n'auraient pas choisis - un exil absurde...

- **qui** "découvrent Dieu à l'œuvre dans l'histoire du monde et dans leur vie de
chaque jour et sont prêts à suivre une étoile ;

- **qui** aient un cœur disponible et joyeux comme celui des bergers et que le
contact avec Marie remplit de foi, d'humilité, de simplicité et du sens de
l'accueil.

- **qui** trouvent joie dans la vie commune et se mettent ensemble à la recherche
d'un idéal et partagent leur joie de découvrir qu'un Messie est né sous les traits
d'un enfant pauvre ;

- **qui** éprouvent le besoin de proclamer directement la Bonne Nouvelle parce
qu'ils ont le cœur brûlant, comme les bergers dont l'annonce enthousiaste
remplissait d'admiration tous ceux qui les entendaient ;

- **qui** "cultivent un amour particulier pour les pauvres et qui et se laissent
évangéliser par eux. Car le Seigneur *a caché ces choses aux sages et aux savants*

et les a révélées aux petits (Mt 11,25).

Un des premiers marianistes écrit, en 1846 : "Le Bon Père Chaminade nous
a dit que si, dans une révolution, la Société de Marie devait cesser ou se perdre,
un seul religieux de foi la soutiendrait et la propagerait ! – Et il conclut : "**O mon
Dieu, faites-moi la grâce d'être cet homme de foi !**".

O mon Dieu, faites-moi la grâce d'être un homme (une femme) de foi !

Intention du pape pour octobre

Prions pour que l'Église continue à soutenir, de toutes les manières
possibles, un style de vie synodal, sous le signe de la coresponsabilité, en
favorisant la participation, la communion et la mission partagée entre
prêtres, religieux et laïcs.